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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

baux d'habitation
Question écrite n° 64987

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche sur le
développement de la sous-location pour le logement étudiant. En effet, il pourrait être intéressant de créer un
système de garanties pour les sous-locations et les baux glissants pour ces logements d'étudiants. Il faudrait
donc faciliter les colocations et les sous-locations pour les logements privés, en créant un système de garanties
pour les bailleurs. Il lui demande donc sa position sur cette suggestion.
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